

Article sur le lycée paru dans « Le Progrès » (Edition Ain Dombes Côtière)
du Dimanche 13 Juin 2021

LA BOISSE

L'affiche de Camille Sciessere annoncera le rallye mathématique académique en 2022



Camille Sciessere, élève de seconde, a reçu le premier prix académique du concours d'affiches. Photo Progrès/Frédérique GUILLET

Mercredi 9 juin, Isabelle Michel et Yves Guichard, membres fondateurs de l'association du rallye mathématique de l'académie de Lyon sont venus au lycée de la Côtière à La Boisse. Ils ont remis à Camille Sciessere, élève de seconde, le premier prix académique du concours d'affiches organisé tous les ans. Ce sera son rubik's cube original qui figurera sur l'affiche du rallye mathématique 2022. Cette année, malgré la crise, le rallye s'est maintenu à La Boisse. Catherine Souchon, professeur de mathématiques, a organisé l'épreuve pour deux classes.

En raison des conditions particulières, aucun classement et aucune remise de prix officielle à l'université n'ont eu lieu cette année. C'est pourquoi les organisateurs se sont exceptionnellement déplacés au lycée pour remettre son prix et un chèque cadeau à la gagnante.